

平成 31 年 1 月 28 日

保護者様

大阪市立淀中学校
校長 有田伸一朗

今後の学級休業等の措置について

酷寒の候、皆様方には平素より本校教育活動の推進に、ご理解とご協力をいただきありがとうございます。

風邪・インフルエンザの予防にご家庭でも努めていただいてまいりましたが、風邪・インフルエンザによる欠席生徒が増えてきました。本日 1 年 3 組で、風邪様疾患で 12 名（うち、インフルエンザ罹患者 9 名）が欠席しております。

感染拡大を防ぐため、本日は全校集会を中止しています。当該学級におきましては、学校医と相談した結果、健康管理の面から平成 31 年 1 月 29 日（火）から 2 月 1 日（金）の間、学級休業措置を取りました。

引き続き予防と感染の拡大防止をお願いいたします。

今後、学級・学年で感染拡大の恐れが認められた場合、学校医と相談して対応・措置を行います。給食喫食の後、学習課題を配付し下校することがあります。ご家庭での対応よろしくお願ひいたします。措置・対応等を取る場合は、隨時、淀中学校ホームページに掲載いたします。

【お願い】

- 感染拡大防止のための対応です。これ以上の広がりを防ぐために、現在健康であっても、くれぐれも外出を控えてくださいようお願いします。
- かぜ様疾患（発熱・くしゃみ・鼻水・喉痛）や、インフルエンザの疑いがあるときは、早めにかかりつけの医者に診察を受けてください。
- 新たにインフルエンザに罹患した場合は、連絡をお願いいたします。
- 年度当初にお届けいただいております緊急連絡先の変更等がありましたら、各担任までお知らせください。
- 学級休業期間中は、部活動(対外試合を含む)に参加することはできません。